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Новости. Глава управы Балдуев Р.Ю. на встрече с жителями рассказал о ходе работ
по Программе комплексного развития района Косино-Ухтомский.

  

«В этом году у нас началась программа благоустройства и ремонта подъездов. В
настоящее время отремонтировано 137 подъездов, на следующий год нами
запланирован ремонт ещё 30-ти процентов подъездов от всего жилого фонда нашего
района. 

  

Строительство метро. 2015-2016 год, отдельная ветка, которая будет идти от станции
метро Авиамоторная, с продолжением на Люберецкие поля аэрации. Параллельно в
следующем году будет введена в эксплуатацию станция метро Новокосино. Также
запланировано строительство транспортно-пересадочного узла в районе станции
Косино».

    

      

  

    

Подъезды отремонтируем!
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    22 сентября 2011 года в актовом зале ЦО № 1443 прошла встреча главы управы района
Косино-Ухтомский Р.Ю. Балдуева с жителями по Программе комплексного развития
района.

  

  

    С краткой информацией о проделанной работе перед жителями выступил начальник
полиции МВД России по району Косино-Ухтомский Шестаев Виталий Александрович.

  

  

    «В данный момент штат участковых полностью укомплектован. В нашем районе
работают 15 участковых уполномоченных. Обстановка в районе остаётся, как мы её
называем, стабильно-напряжённой. За последнюю неделю тяжких и особо-тяжких
преступлений не зарегистрировано, идёт работа «на профилактику». Остаются проблемы
с незаконными мигрантами и квартирами сдаваемыми внаём. В этом направлении
ведётся работа с собственниками квартир, которых мы устанавливаем и выясняем кому
сдаётся недвижимость».

  

  

    Глава управы района Косино-Ухтомский рассказал жителям о ходе работ по
Программе комплексного развития района.

  

  

    «В этом году у нас началась программа благоустройства и ремонта подъездов. В
настоящее время отремонтировано 137 подъездов, на следующий год нами запланирован
ремонт ещё 30-ти процентов подъездов от всего жилого фонда нашего района. Если
кому-то в этом году не отремонтировали подъезд, не волнуйтесь, в следующем году
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отремонтируем. 

  

  

    По благоустройству. В этом году запланировано благоустроить 128 дворов, на
данный момент есть около 30-40 дворов, где ещё не успели установить МАФы, это
песочницы, качели, игровые комплексы. Пока поставщики срывают поставки, но всё это
будет обязательно установлено. Также были выделены средства на покупку новых
игровых комплексов, конкурс состоялся, и до первого ноября мы должны всё установить.
Т.е. мы в полном объёме охватим, процентов 60 по дворам. В этом году мы сделали 4
межквартальные детские площадки, а в следующем планируем сделать 6. На данный
момент уже сделаны и отремонтированы 3 спортивные площадки. В следующем году
планируем сделать не меньше. 

  

  

    Озеленение. В этом году запланирована посадка деревьев в 1, 2, 3 и 4 микрорайоне.
На следующий год дополнительно запланирована посадка 3-4 тысяч деревьев и
несколько десятков тысяч кустарников. Отдельно будет разыгрываться конкурс на
содержания зелёных насаждений и уборку. На весну также запланирована культивация
газонов. Сейчас проектируется посадка деревьев вдоль дорог по улицам по улицам
Дмитриевского и Святоозерской.   

  

  

    В том году нами сделано 2 с лишним тысячи парковочных карманов во дворах.
Дополнительно окружным заказчиком проводится работа по строительству такого же
количества парковочных карманов вдоль объектов дорожного хозяйства.
Запланированы парковки на улицах Медведева, Рудневка, Дмитриевского и
Святоозерская. Эту программу мы будем продолжать и в следующем году. 
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    На следующий год постараемся начать реализацию программы благоустройства зоны
отдыха озера Белое. В районе завода «Феликс» планируется строительство лыжного
стадиона, парковой зоны, трассы для роллеров, прогулочная зона и устройство
водоёмов. Проектирование закончится в следующем году, реализация приблизительно
2013-2014 год. Я уверен, что в наш район будет вложено большое количество средств,
для того, чтобы у нас с вами была красивая и благоустроенная территория. 

  

  

    Относительно зимних видов спорта. Зимой мы планируем сделать около 6-ти лыжных
маршрутов, будут заливаться 11 катков и 11 ледяных горок. Их мы будем готовить
совместно с муниципалитетом. И обязательно сделаем не менее семи новогодних
мероприятий. 

  

  

Образование. На следующий год запланировано проектирование 3-х блоков начальных
классов. На сегодняшний момент строится 4 детских садика. 2 на Лухмановской улице, 1
на Ветлужской и 1 на Медведева. 

  

  

    В следующем году будет сделано проектирование поликлиники в 9-ом микрорайоне,
совместно с травмпунктом. Строительство запланировано на 2013-2014 год. 

  

  

    Строительство метро. 2015-2016 год, отдельная ветка, которая будет идти от станции
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метро Авиамоторная, с продолжением на Люберецкие поля аэрации. Параллельно в
следующем году будет введена в эксплуатацию станция метро Новокосино. Также
запланировано строительство транспортно-пересадочного узла в районе станции
Косино».

  

  

  

Белов Роман
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